

子育て NOW

女の子 24歳、男の子 22歳、18歳

子供の部活が終わってからは、ほぼ関わることがなかったのもう4年くらいは何もしていないかもしれません。それでも進学が決まり、1人暮らしをすることになったのですがコロナで学校に行けず、未だ住んだことのないアパートの家賃を支払っているのが私の現在の子育てでしょうか。

山下



男の子 6歳、3歳

5月末まで子供は幼稚園をお休みし、私は午前午後の2交代勤務をしていました。子供も家にいることもあり私が帰ってくると仕事にも関わらず遊んでほしいがweb会議などにも子供が登場してしまうこともありました。子供がいる中で在宅勤務の難しさを実感させられました。有田直人



女の子 10歳、男の子 7歳

コロナの影響で友達とも遊べなくなりかわいそうなのでオンラインゲームで友達と遊ぶことに。ビデオ通話もつなげて遊んだので会話も弾みとても楽しそうでした。せっかくある機能を有効に使えたところも満足でした。

高松



女の子 16歳

一人娘も高校生になり最近では私の体のことを心配してくれるようになりました。まだまだ子供だな~と思う一面もあったり、子供に指摘され喧嘩になったり子育てというより子供に育てられているところも多い毎日です。

市川



保険Q&A ①

Q&Aシリーズ第一弾

みなさんこんにちは。事故を担当しております堀米と申します。保険金に対して皆様が疑問に思っていることや、その時期にあった旬な保険金のお話をシリーズとして掲載していきたいと思っておりますのでよろしくお願いいたします。今回はみなさんも関心が高いと思われる、新型コロナウイルス感染症と保険金についてお話ししたいと思います。

Q新型コロナウイルスに対応できる保険ってあるの？

Aはい。現在では対応できる保険が増えていきます。

新型コロナウイルス感染症が広まってきた3月頃何か保険で対応できるものはないのか調べていました。その時期は感染症にかかってしまったり入院してしまった時にお支払いできる医療保険や海外旅行保険についている入院の保険くらいしか対応ができませんでした。しかし、新型コロナウイルス感染症が、感染症法の「指定感染症」に指定されたことにより、現在では対応可能となる保険商品が増えてきました。

例えば、もともとのお支払い可能であった医療保険や海外旅行保険では、感染症にかかってしまったり入院せず自宅やホテルでの待機期間も入院と認められる保険もあるようです。また、働けなくなってしまい収入が減ってしまった時に役に立つ所得補償保険も、お支払い対象となる保険会社もございます。感染症にかかってしまい、お給料が減ってしまい生活に困ってしまう時に非常に役立つ保険です。とても大事ですよ。

法人向けの商品でも休業補償や利益補償が対象となる可能性がある保険会社もあります。特定感染症の特約が付いているものに限られますが、休業時の利益や緊急費用がお支払いの対象となります。ただし、政府や自治体等からの要請・指示に基づく休業および自主休業は対象外となります。休業を余儀なくされた場合、その後の会社やお店の運営に大きな打撃があることと思います。

このように保険会社も考え、以前はまったく対応できなかった保険が徐々に対応できるようになってきております。この機会に現在加入の保険内容について確認・見直しを検討

していただければと思います。また、ご自身の加入保険が対応になるのかなど遠慮なくお問合せくださいませ。

緊急事態宣言が解除とはなりませんが、健康第一ですので手洗いうがいは引き続き続けていきましょう。

堀米

たこちゃん
ふくちゃん通信

第1号

料金別納
郵便

『たこちゃんふくちゃん通信』で代表としてご挨拶をさせていただきます。2019年6月に群栄興産と小森谷商店が経営統合されました。私は群栄興産の創業者で後継者候補を現社長の有田直人に決め進めておりました。当時小森谷商店の社長小森谷さんとは経営者仲間としてお付き合いをしていました。何が言いたいかと申しますと、2つの会社の後継者を引き受けたようなものと思っています。現在の群栄興産は兄貴分の小森谷と弟分の有田直人が経営統合を進めています。

新たに始めるニュースレター『たこちゃんふくちゃん通信』は経営統合されていく会社とお客様の情報共有手段にして行って欲しいと願っております。

有田邦夫



みなさま、こんにちは。

群栄興産と小森谷商店が去年の6月1日に統合されてから早いもので1年が経ちます。小森谷商店にて10年以上続けて来ましてお客様へのニュースレター『コモショー通信』はお客様から「楽しみにしている。」とか「普段余り接点のない小森谷商店のメンバーの素顔が見られる。」などのご好評をいただいております。

昨今のコロナウイルス禍に於きましては人と人との距離が少し遠ざかった気がしております。ですがそんな時だからこそ「私たちとお客様を繋ぎたい」、「お客様とお客様を繋ぎたい」という思いで代表の有田邦夫の思いと理解もあり、引き続きニュースレターを発行させていただくこととなりました。その名も『たこちゃんふくちゃん通信』。群栄興産のたこちゃんマークと小森谷商店のふくろうマークから取った名前が弊社の若い女子社員が名付け親です。今後はお客様とお客様を繋ぐ機会にもしてまいりたいと思っておりますのでゴミ箱に直行させずどうかご一読いただければ幸いです。また、内容に関してもご意見が頂ければなお幸甚です。

本誌の発行を永い取り組みとさせていただきたいと思っておりますのでどうかよろしくお願いいたします。

小森谷



この度、6月より代表取締役社長に就任いたしました有田直人です。この場を借りてご挨拶させていただきます。改めましてよろしくお願いたします。本業であります保険業では今まで以上に安心・安全をお届けするとともに、保険以外のことでもお力になれる体制を整え、何かありましたら弊社へ相談いただけるような身近な存在に思っていただけよう邁進してまいります。そして、身近な存在になる一歩としてニュースレターを発行させていただくこととなりました。群栄興産では以前「かわらばん」、小森谷商店では「コモショー通信」を送らせていただいておりますが、今回はタイトルも一新し「たこちゃんふくちゃん通信」に決まりました。これは、群栄興産のロゴマークが「たこ」、小森谷商店のロゴマークが「ふくろう」だったことが由来です。普段は営業の担当者しかお会いしていないと思いますが、ニュースレターを通して少しでも弊社の事を知っていただきたいと考えております。保険は勿論ですが、保険以外の事でもなんでもご相談ください。担当者だけではなく全社員一丸となってお支援させていただきます。今後とも社員一同ご期待に添えるよう努力してまいりますので、変わらぬご支援・ご指導を賜りますようお願い申し上げます。有田直人



★特集★ コロナ禍について思うこと

新型コロナウイルスにより世界が未曾有の危機の直面し、弊社でも勤務時間をずらすなどの対応をとってまいりました。家にいる時間が増えた中で、コロナ禍について考えてみました。

新型コロナウイルスの対策としてテレワークを行いました。普段当たり前にやっていたことが必要なのか見直す機会となりました。そして、アフターコロナ後もこの経験を活かし働き方や営業の仕方など変化できるかが問われていると思っておりますので、ご意見等ありましたらお伝えいただければ幸いです。
有田直人



外食が減り自炊が増えました。自炊をしたことにより痩せるかと思いきや、お菓子など常に何か食べては寝ての繰り返しをしてしまい、逆に体重が増えてしまいました。第二派に備えて、外出した際にはしっかり手洗いうがいをし、油断せずコロナが落ち着くまで、なるべくStay Homeを心がけていきたいと思っております。岡田



最初のうちは間隔を開け忘れてたりと違和感があったが最近では当たり前を開けられている、マスクをしたままが当たり前とか、この短期間で常識が変わってしまいました。こういった変化に順応できないと取り残されてしまいます。これを機会に変化できるようになりたいと思っております。荻原



食欲・物欲の強い私が外出せずに自宅に居たため、お金を使う機会が減りました。お金が貯まったと思う一方、世の中のためには良くないことだと思います。今後は、超微力ながら自分が日本経済を支えているという、大義を持ってメリハリのある消費に励みます。
椎名



コロナの影響で買い物に行く回数を減らすため、献立を考えて買い物に行くようになりました。まとめて考える時は大変ですが、材料を買ってしまえば毎日考えなくて済むので作るのが楽でした。今後も続けていこうと思っております。高松



自宅時間が増え外食をやめ自宅でたこ焼きを作ったりもんじゃ焼きをしたりとおうち時間を子供と一緒に楽しむことができました。ただ、自宅にずっといるためついお酒の量が増えてしまいました。市川

3密の後は、群栄興産はお客様密着を推進します。仏教用語にも三密がありまして、身密・口密・意密の総称とあります。身体と言葉と心によって行われる3つの行為なのだそう。群栄興産はお客様に密着サービスを宣言します。有田邦夫

コロナ禍について「全く影響なし。」「これからジワジワ来るよ。」「直撃受けているよ。」などいろいろなお話をお聞きします。ですが本当に無関係でいられる人はいないようです。そんな中であって「これでよかったんじゃないか？」という言葉も最近よく出てきます。会議の数、飲み会の頻度、コンビニやファミレスの深夜営業。色々な事を見直し、シンプルで自分と家族の時間が十分にとれる真に豊かな社会の再来のいいきっかけになるといいと思っております。小森谷



緊急事態宣言が出る前の3月は、ゴルフは風呂さえ入らなければ大丈夫だろうと仲間内で楽しんでいたのですが、宣言後はすべてキャンセルになりStay home生活。とはいうものの私の場合は通常のお休みとほぼ変わらず朝から家呑みでした。解除後も変わらず呑み続けるでしょう。コロナなんかは俺の生活を変えられてたまるか。
山下



悪い点は、大好きなゴルフにいけなかったので少しストレスが溜まってきたことです。その反面、私の家では母が神経質になり、外から戻ると手洗いかチェックが入ります。インフルエンザが流行っていても意識の低かった手洗いうがいが習慣になったのは母のおかげです。今後も気を付けていきたいと思っております。堀米

今回のわんこ



トイプードルのハグくん
2020年3月6日生まれの元気な男の子です。飼い主さんはペットショップで一目ぼれ！家族に迎え入れることにしたそうです。ボール遊びや、骨をかじることが大好きなハグくん。お母さんの夢でも見ているのでしょうか、その寝顔はとてもかわいらしく、愛嬌たっぷりだそうです。近くで見られるのは飼い主さんの特権です。まだまだ小さいハグくんこれからの成長が楽しみです。飼い主：清水様



うわさのお客様

高崎市上小島町にある車の钣金屋さんなのですが、実はトヨタディーラーの指定工場のみならず、東京海上・損保ジャパンの保険会社指定工場でもあるのです。これだけでも、とても信頼のできる钣金屋さんだということわかりますよね。他にもいろいろ特徴があり、修理箇所は永久保証・無料代車貸し出し・引き取り納車は指定場所まで伺います。などなど最近ではカーコーティングにも力を入れているそうです。また予算に応じた修理も大歓迎とのことですので気軽に相談してみてください。

只今『たこちゃんふくちゃん通信』を見た！で修理・車検ご依頼いただいたお客様には撥水シャンプーもしくは水性タイヤワックスをプレゼント中です。



Total body shop カーペイント 様
各種カード・修理ローンも可能です。
場所：高崎市上小島町541-1
TEL：027(361)2925